



MESSAGE NOTES

家族

日曜日だけじゃない
コロサイ人への手紙 3:12
ロイド・フラハティ

1. 人生で最も大きな影響

家族は、私たちがどのような人間になるかを深く形作るものです。親子関係だけでなく、兄弟、姉妹、息子、娘との関係は互いを高め合うこともできれば、打ちのめしてしまうこともできてしまうのです。

ピリピ人への手紙 2章4節

それぞれ、自分のことだけでなく、ほかの人のことも顧みなさい。"

2. 完璧な家族など存在しない

私たちは神様に導きを求め、家族関係のために熱心に祈る必要があります。私たちは、母親、父親、兄弟、姉妹を選ぶことはできませんが、彼らとの関わり方を選ぶことはできます。

コロサイ人への手紙 3章13節

互いに忍耐し合い、だれかがほかの人に不満を抱いたとしても、互いに赦し合いなさい。主があなたがたを赦してくださったように、あなたがたもそうしなさい。

私たちは、イエス・キリストが私たちを赦してくださったように、家族に対しても赦し、相手を理解することを求められています。

3. 強固な土台を築く

夫婦関係は家族の土台です。イエス・キリストを中心に置いた夫婦関係は、子供たちが安心し、愛されていると感じられる、健全で安定した家庭環境を作り出します。

エペソ人への手紙 5章33節

それはそれとして、あなたがたもそれぞれ、自分の妻を自分と同じように愛しなさい。妻もまた、自分の夫を敬いなさい。

まとめ：日常生活の中の家族

家族関係は、日常生活の中で信仰を実践していく最も強力な方法です。親であれ、子であれ、配偶者であれ、兄弟姉妹であれ、お互いへの関わり方は、家族や私たちが接する人々に大きな影響を与えます。家庭の中で互いに仕え合い、愛し合うことによって、私たちは神様の栄光を現すことができるのです。私たちの信仰は日曜日限定されるものではなく、私たちの生活のあらゆる領域、特に家族に触れるものなのです。

コロサイ人への手紙 3:12

ですから、あなたがたは神に選ばれた者、聖なる者、愛されている者として、深い慈愛の心、親切、謙遜、柔和、寛容を着なさい。